

Anfrage Ausschuss für
Stadtentwicklung und Verkehr



Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Norderstedt, 15. Februar 2023

Thema: Carsharing in Norderstedt

Für die Mobilitätswende ist Carsharing ein wichtiger Baustein, um den Menschen die Möglichkeit zu bieten, auf einen privaten PKW zu verzichten.

Nachdem sich der Anbieter Greenwheels im September 2022 aus Norderstedt zurückgezogen hat, gibt es in Norderstedt derzeit quasi kein Carsharing-Angebot.

Dazu haben wir folgende Fragen:

1. Welche Strategie verfolgt die Stadtverwaltung, um hier zeitnah eine neue Lösung für ein Carsharing zu schaffen?
2. Wie ist der aktuelle Stand der Realisierung?
3. Gibt es bereits potentielle Partner, mit denen Gespräche geführt werden?
4. An welchen Standorten sind Carsharing-Angebote geplant?
5. Mit welcher Marketingstrategie will die Stadtverwaltung das Angebot präsentieren?
6. Ist zur Umsetzung noch ein politischer Beschluss notwendig, um finanzielle Mittel freizugeben?
7. Ab wann können Bürgerinnen und Bürger voraussichtlich wieder auf ein Carsharing-Angebot zugreifen?

Marc Muckelberg
Ingrid Betzner-Lunding